

Gaoua : Où est passé l'argent de Kanazoé ?

Des sources en provenance du Haut-Commissariat de Gaoua, indiquent que le richissime homme d'affaires, Oumarou Kanazoé, qui aurait fait don de 45 millions de F CFA à la communauté de ladite ville, verrait aujourd'hui ses efforts récompensés par la stupidité et l'indélicatesse de certains de ses frères de religion.

En effet, une bonne partie de cette cagnotte aurait proprement été détournée, et les matériaux qui avaient été achetés auparavant, emportés par ceux qui n'ont pas eu leur part d'espèces sonnantes.

C'est ainsi que ciment, chevrons, etc... auraient rejoint des domiciles privés pour soit être vendus, soit pour être utilisés à titre personnel. Seuls les débris de fondations sont là. Et pour cause ! A moins de les détruire, qui pourrait les enlever ? Voilà où peuvent mener certains actes généreux.